



Ceremonia de Otorgamiento del Reconocimiento del Ministro de Asuntos Exteriores de Japón del Séptimo Año de Reiwa (2025)

El 27 de noviembre, en la Residencia del Embajador de Japón, tuvo lugar la ceremonia de otorgamiento del Reconocimiento del Ministro de Asuntos Exteriores de Japón al Sr. Jorge Braulio Rodríguez Quintana, profesor de Haiku, y al Sr. José Manuel Barba Cartaya, instructor de Aikido Aikikai.

El Sr. Braulio comenzó a escribir Haiku alrededor del año 2000. Desde su profesión como docente en la Universidad de las Artes (ISA), no sólo ha impartido clases de Haiku y traducido al español las obras relacionadas con este tipo de creación literaria; también, ha tenido la oportunidad de participar en certámenes internacionales como creador de haiku, contribuyendo así a promover el conocimiento de la cultura japonesa, sobre todo, en Cuba.

El Sr. Barba, por su parte, ha practicado y enseñado Aikido durante más de 30 años. Con ello, ha coadyuvado a fomentar la amistad y la buena voluntad entre Cuba y Japón a través de demostraciones de Aikido en eventos culturales, organizados por la Embajada de Japón en Cuba, así como en las actividades coordinadas por la comunidad nikkei del país.

En la ceremonia, a la que asistieron familiares y amigos de los galardonados, el Sr. Braulio recitó un Haiku que compuso para la ocasión, mientras que el Sr. Barba realizó una demostración de Aikido junto con tres de sus discípulos.





Tarde otoñal. La armonía reflejada en cada rostro.

Jorge Braulio Rodríguez

Haiku creado para la ceremonia de reconocimiento
del Ministro de Asuntos Exteriores de Japón



Obra de Haiku escrita por el Sr. Braulio.



Demostración de Aikido por el Sr. Barba.

27 de noviembre de 2025
Sección de Cultura y Prensa
Embajada de Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-8947
E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp
Página web: www.cu.emb-japan.go.jp
X : <https://x.com/DeEmbajada70226>
Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>
Instagram: <https://www.instagram.com/embajadajaponcu/>